



# Lenia Batres: los jueces deben dejar de sentirse “seres inmortales”

IVÁN EVAIR SALDAÑA

Los ministros, magistrados y jueces dejarán de sentirse “seres inmortales” si son electos por el voto popular, como propone la iniciativa presidencial de reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), aseguró la ministra Lenia Batres Guadarrama en una reunión privada con legisladores electos de la 4T.

Afirmó que existe una “cultura elitista” entre los juzgadores que se fomenta desde las principales universidades del país, y por ello asumen que el carácter del juez “es necesariamente contramayoritario” y no está para satisfacer los deseos del pueblo.

“(La elección) puede ayudar a aterrizarlos para que dejen de pensar que son seres inmortales, cuasi divinos y asuman que estamos para resolver problemas que tiene sentido mucho el estudio

siempre y cuando se sirva para resolver problemas no para ganar millones de pesos a costa del erario”, sostuvo.

Batres participó en el encuentro Proyecto de formación parlamentaria popular dirigida a integrantes de la coalición Sigamos Haciendo Historia, celebrado a puerta cerrada el pasado sábado, en la Cámara de Diputados.

Frente a próximos representantes de la 65 Legislatura, quienes discutirán y votarán la reforma al PJF, manifestó que es importante la profesionalización de los juzgadores, pero también que cuenten con instrucción “filosófica, sociológica y un gran conocimiento del ser humano”.

“Es horrible, pero cuando uno se sienta con los jueces, los magistrados y los ministros pareciera que esperan adoración, ya porque cumplieron no sé cuántos niveles (de la carrera judicial)”, señaló.